

<https://info.nodo50.org/Remedios-Garcia-Albert.html>



# Remedios García Albert

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Sábado 31 de marzo de 2012

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**La Audiencia Nacional tiene que anular la acusación contra Remedios pero el daño que le han hecho exige una reparación pública. Por fin el Tribunal Supremo de Colombia ha confirmado a la Audiencia Nacional de España que no se pueden utilizar las supuestas pruebas del supuesto ordenador del comandante de las FARC Raúl Reyes. Seguimos sin saber si es un montaje o si es cierto que los militares colombianos encontraron el ordenador al asaltar un campamento de la guerrilla en territorio ecuatoriano pero, sea cual sea la verdad, el Tribunal Supremo estableció que sus archivos no se pueden utilizar como prueba para una acusación en los tribunales porque se consiguió violando la soberanía nacional de Ecuador y, además, no hubo una adecuada cadena de custodia por lo que (si el ordenador existe) su contenido pudo ser manipulado.**

Remedios García Albert fue detenida en julio del 2008 y acusada de colaboración con las FARC. Añadieron más tarde otra acusación por su supuesta intervención en la supuesta (y nunca probada) triangulación entre las FARC, ETA y el gobierno venezolano. Se demostró que la segunda acusación también era falsa al comprobarse que los supuestos testigos fueron preparados por los servicios secretos de las Fuerzas Armadas de Colombia. Quedaba la primera acusación, vinculada exclusivamente con las supuestas pruebas del supuesto ordenador.

Remedios ha permanecido durante casi cuatro años bajo la amenaza del procesamiento. Ahora, al impedir el Tribunal Supremo de Colombia la utilización del supuesto ordenador, la Audiencia Nacional de España ya no tiene pruebas para mantener la acusación y debe anularla.

El montaje contra Remedios forma parte de la guerra jurídica del gobierno del entonces presidente Álvaro Uribe contra quienes, en Colombia y en la Unión Europea, denunciaban su terrorismo de Estado. Ya hay varios condenados como consecuencia de las investigaciones sobre esas operaciones del Departamento Administrativo de Seguridad (DAS), dirigido desde la Presidencia de la República y utilizado por Uribe como policía política.

Lo único que ha hecho Remedios es reclamar el respeto de los derechos humanos y colaborar en las aproximaciones entre la guerrilla y el gobierno para facilitar una negociación política que resuelva el conflicto. Como dice el obispo colombiano Leonardo Gómez Serna, "si alguien busca la paz negociada, lo vinculan con la guerrilla".

La Audiencia Nacional tiene que anular la acusación contra Remedios García Albert pero el daño que le han hecho le ha destrozado la vida: perdió su puesto de trabajo, está laboralmente estigmatizada y sufre la inseguridad y las peligrosas consecuencias de su mala imagen proyectada en los medios de comunicación.

El daño que le han hecho exige una reparación pública: todos los que convirtieron la acusación sin pruebas en una supuesta verdad acogida por los grandes medios de comunicación, tienen ahora la obligación de asumir con la misma intensidad la imprescindible reparación pública.

**Fuente original: Coordinadora Bolivariana de Solidaridad con Venezuela**

## **NOTICIAS RELACIONADAS:**

Comunicado ante la detención de Remedios García Albert

Jueves 31 de julio de 2008.

Contra la criminalización de la solidaridad: <http://info.nodo50.org/Comunicado-ante-la-detencion-de.html>

Cómo se criminaliza a los defensores de los derechos humanos. 25-3-10:

<http://www.diagonalperiodico.net/Como-se-construye-una-matriz-de.html>

¿Existe la Justicia?

El caso de Remedios García Albert. 4-5-10: <http://www.rebelion.org/noticia.php?id=105259>

Al juez Velasco se le cae la causa contra Remedios García y contra el Gobierno de Venezuela

Martes 15 de marzo de 2011.

Tras un año de linchamiento mediático: <http://info.nodo50.org/Al-juez-Velasco-se-le-cae-la-causa.html>

Acto en solidaridad con Remedios García Albert

El jueves 1 de diciembre de 2011: <http://old.kaosenlared.net/noticia/acto-solidaridad-remedios-garcia-albert>

Colombia, esa llaga de América que no cierra:

<http://www.argenpress.info/2012/03/colombia-esa-llaga-de-america-que-no.html>

Audiencia Nacional archiva acusaciones contra Remedios García:

<http://sodepaz.org/noticias-mainmenu-3/1870-audiencia-nacional-archiva-acusaciones-contr-remedios-garcia.html>

La Corte Suprema comunica oficialmente a la Audiencia Nacional española que el "computador mágico" de Raúl Reyes no tiene valor probatorio:

<http://www.rebelion.org/noticia.php?id=146948>

Justicia española podría archivar procesos contra Remedios García:

<http://www.tercerainformacion.es/spip.php?article35332>

Caso Remedios García Albert, un paso más hacia la justicia:

<http://www.mundoobrero.es/pl.php?id=1729&sec=5&aut=263>

Remedios García Albert, fue acusada de sanguinaria terrorista y ahora no tienen pruebas:

[http://www.insurgente.org/index.php?option=com\\_content&view=article&id=10979:remedios-garcia-albert-fue-acusada-de-sanguinaria-terrorista-y-ahora-no-tienen-pruebas&catid=152:tribunales&Itemid=571](http://www.insurgente.org/index.php?option=com_content&view=article&id=10979:remedios-garcia-albert-fue-acusada-de-sanguinaria-terrorista-y-ahora-no-tienen-pruebas&catid=152:tribunales&Itemid=571)